

Ein' feste Burg

Orgelkonzert am Martinstag

Tag der Taufe von Martin Luther

Choral und Choralbearbeitungen aus
sechs Jahrhunderten

Samstag, 11. November 2017, 19 Uhr

Orgel: Bernd Geißelbrecht

Begleitende Worte: Hansjörg Eichmeyer

Ort: Evangelische Friedenskirche

Feldgasse 16, 4840 Vöcklabruck

Eintritt: Spenden erbeten



EVANGELISCHES MUSEUM OÖ
Rützenmoos

2017

500 Jahre
Reformation



EVANGELISCHES MUSEUM OÖ
Rutzenmoos

Bernd Geißelbrecht

Organist an der Evangelischen Kirche Vöcklabruck
Lehrer für Orgel und Klavier an der Landesmusikschule Vöcklabruck

Hansjörg Eichmeyer

Superintendent em., zuvor 16 Jahre Pfarrer in Vöcklabruck,
in dieser Zeit maßgeblich am Zustandekommen der neuen Orgel
beteiligt.

11. November - Martinstag

Martin Luther wurde am 10. November 1483 in Eisleben (Sachsen
Anhalt) geboren. Bereits einen Tag danach, am 11. November
1483, wurde er in der St. Petri-Pauli-Kirche in Eisleben getauft.
Dem damaligen Brauch entsprechend bekam er den Namen des
Tagesheiligen „Martin“.

Jedes Jahr wird in Eisleben am Martinstag am späten Nachmittag ein
Ökumenischer Familiengottesdienst zur Taferinnerung gefeiert mit
anschließendem Laternenumzug.

Herzliche Einladung!

Das Team „Evangelisches Museum OÖ“ freut sich auf Ihren Besuch!

EVANGELISCHES MUSEUM OÖ, A-4845 Rutzenmoos Nr. 5

Abfahrt A1 Regau – 2 km Richtung Vöcklabruck

Mail: museum-ooe@evang.at

Mobil: 0699 188 77 409

